



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Élection du nouveau préfet de la MRC de Montmagny : M. Frédéric Jean prend la relève

MONTMAGNY, le 22 novembre 2023 - La MRC de Montmagny annonce la nomination de M. Frédéric Jean à titre de nouveau préfet de l'organisation qui a été élu, lors de la dernière séance du conseil des maires qui s'est tenue le 22 novembre dernier. M. Jean succède à Mme Jocelyne Caron, qui a décidé de ne pas se représenter après plus de 6 années dévouées à la tête de la MRC.

Les maires de la MRC ont unanimement exprimé leur gratitude envers Mme Caron pour son engagement exceptionnel et son leadership exemplaire au cours de son mandat. Ils ont tenu à souligner la rigueur, la grande disponibilité, et la persévérance dont Mme Caron a fait preuve pour mener à bien les dossiers importants pour la région.

« Au nom de tous les maires de la MRC de Montmagny, je tiens à exprimer notre grande reconnaissance envers Mme Jocelyne Caron. Son dévouement et son sens du devoir ont grandement contribué à l'avancement et au bien-être de notre communauté. Nous la remercions sincèrement pour ses six années de service exemplaire, » a déclaré M. Frédéric Jean nouvellement élu préfet.

M. Frédéric Jean apporte avec lui une vaste expérience, particulièrement dans le monde des affaires, et une compréhension approfondie des enjeux locaux. Le conseil des maires est convaincu de sa grande capacité à poursuivre le travail important entamé par sa prédécesseure.

Il est à noter que M. Gilles Giroux, maire de Sainte-Euphémie-sur-Rivière-du-Sud, demeure en poste à titre de préfet suppléant.

- 30 -

Source : Isabelle Normand, conseillère en communication | 418 248-5985, poste 321 | communication@montmagny.com

Information : Nancy Labrecque, directrice générale | 418 248-5985, poste 323 | nlabrecque@montmagny.com